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Frau Schäfer erfragt den Sachstand zu den Bauparzellen in Krienke, und verweist auf 
eine rückliegende Sitzung in der die Abwasserproblematik noch nicht geklärt war. 
Der Bürgermeister führt aus, dass das Abwasserproblem für alle Bauparzellen geklärt 
sei. Es steht noch die Klärung für die Weiterführung des Stichweges für die Absiche-
rung der Leitungsrechte aus. 

Zum Funkturm Krienke erfragt Frau Schäfer weiterhin den Sachstand, Herr Hannak 
erläutert, dass der Bauantrag eingereicht worden sei. Wann es zur Ausführung 
kommt, ist der Gemeinde nicht bekannt.  


